

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang SDN Cibitung

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 14, 2023 - 16:47



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang SDN Cibitung

SUKABUMI - Pada hari Kamis, 14 Desember 2023, Aipda M. Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Kecamatan Cibitung, melaksanakan kegiatan tatap muka dan dialogis di SDN Cibitung. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan guru

dan staf di lingkungan sekolah.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengusung nilai-nilai keamanan, disiplin, dan empati untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada para warga masyarakat. Pertama, dia mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kedua, apabila ada permasalahan yang dapat menimbulkan kehebohan di media sosial, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.

Pesan kamtibmas selanjutnya adalah tentang kebersihan sungai. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan, sehingga dapat menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari banjir.

Dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta untuk berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya tersebut.

Terakhir, dalam rangka antisipasi kasus bullying yang sering terjadi di lingkungan sekolah dan di luar sekolah, Bhabinkamtibmas mengajak orang tua/wali murid untuk berperan aktif dalam memonitor perilaku anak-anak mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., menyampaikan laporan ini sebagai upaya pihak kepolisian untuk terus menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban bersama.